

NEWS



Weitere drei Jahre im Dienste der Hochschule

Senat der Hochschule Aalen bestätigt drei Mitglieder des Prorektorats im Amt

28.06.2024 | Mit deutlicher Mehrheit wurden Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Prof. Dr. Anja Dieckmann und Prof. Dr. Volker Knoblauch vom Senat der Hochschule Aalen für eine weitere Amtszeit zu Mitgliedern des Rektorats gewählt. „Das überzeugende Ergebnis ist ein sehr wertschätzender Vertrauensbeweis des Senats für die Arbeit des Rektorats“, freute sich Rektor Prof. Dr. Harald Riegel über den Ausgang der Wahl. Bürkle, Dieckmann und Knoblauch unterstützen für weitere drei Jahre Rektor Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt in den Bereichen Digitalisierung, Internationalisierung und Forschung. Sie führen ihre Ämter somit ab dem 01. Januar 2025 fort.

In ihrer 504. Sitzung haben die Senatsmitglieder der Hochschule Aalen Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle aus der Elektrotechnik, Prof. Dr. Anja Dieckmann aus der Wirtschaftspsychologie und Prof. Dr. Volker Knoblauch aus dem Studienbereich Materialien für Nachhaltigkeit durch eine Wiederwahl im Amt bestätigt. Bürkle, Dieckmann und Knoblauch hatten Anfang 2022 gemeinsam mit Rektor Prof. Dr. Harald Riegel ihre jeweiligen Ämter im Rektorat angetreten und wurden nun mit deutlicher Mehrheit für weitere drei Jahre wiedergewählt. „Ich freue mich, die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit mit Professor Bürkle, Professorin Dieckmann und Professor Knoblauch fortsetzen zu können“, freute sich Prof. Dr. Harald Riegel in der hochschulöffentlichen Sitzung des Senats vergangenen Mittwoch. Er ergänzte: „Außerdem danke ich dem Senat für das sehr deutliche Vertrauenszeichen.“

Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle lehrt seit 21 Jahren an der Hochschule Aalen und war bereits Dekan der Fakultät Elektronik und Informatik. Seit 2010 bekleidet er das Amt des Prorektors, zunächst als Prorektor für Lehre, IT und Qualität, ab 2022 dann als Prorektor für Digitalisierung und Transfer, in dessen Zuständigkeitsbereich auch Deputatsangelegenheiten der Professorinnen und Professoren, die KI-Allianz und die KI-Werkstatt Mittelstand fallen. „Die Arbeit als Prorektor macht mir einfach Freude“, erklärt Professor Bürkle. „An die Hochschule kam ich, um jungen Leuten die Themen zu vermitteln, die ich spannend finde und die mich in meinem Leben weitergebracht haben. Als Prorektor kann ich die Rahmenbedingungen für ein attraktives Studium an der Hochschu-

le mitgestalten und unseren Rektor bei neuen Projekten tatkräftig unterstützen. Vor allem die Digitalisierung mit Künstlicher Intelligenz möchte ich in meiner nächsten Amtszeit in allen Bereichen der Hochschule vorantreiben.“

Die Konsumpsychologin Prof. Dr. Anja Dieckmann lehrt seit Herbst 2020 an der Hochschule Aalen und hat maßgeblich den Bachelor-Studiengang „Wirtschaftspsychologie“ mit aufgebaut. Sie ist seit 2022 Prorektorin und zuständig für Internationalisierung, Gleichstellung und Kommunikation. „Wir haben in den letzten zweieinhalb Jahren einiges geschafft und vieles gestartet“, resümiert sie. Ihr Blick geht jedoch in die Zukunft: „Ich freue mich, die vielen spannende Projekte in den Bereichen Internationalisierung, Gleichstellung und Kommunikation weiterbegleiten zu dürfen, an denen ich mit engagierten Kolleginnen und Kollegen aus den unterschiedlichsten Abteilungen und Fachbereichen unserer Hochschule zusammenarbeiten darf.“

Für die 2022 neu geschaffene Prorektorat-Stelle im Bereich Forschung und Transfer wurde Prof. Dr. Volker Knoblauch gewählt. Knoblauch lehrt und forscht seit 2010 an der Hochschule und hatte maßgeblichen Anteil am Aufbau des Instituts für Materialforschung (IMFAA) und der Einwerbung der Forschungsgebäude ZiMATE und ZTN. „Unser aller Ziel ist es, dass die Forschung an der Hochschule weiterhin erfolgreich, überregional sichtbar und nützlich für Industrie und Gesellschaft ist. Ich freue mich sehr, daran auch in Zukunft mitwirken zu dürfen“, freut sich Knoblauch über seine Wiederwahl. Neben zahlreichen anderen Themen sieht er die Gewinnung und Förderung von Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftlern als eine zentrale Herausforderung für die Zukunft, die er gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen aller Bereiche der Hochschule angehen möchte.

Zusammen mit Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Prof. Dr. Anja Dieckmann und Prof. Dr. Volker Knoblauch bildet Prof. Dr. Andreas Ladurner aus dem Studienbereich Gesundheitsmanagement, der die Bereiche Lehre, Gründung und Weiterbildung betreut, das Prorektorat der Hochschule.